

Aufruf an die Bürgerinnen und Bürger in Breisach am Rhein

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Breisach braucht Sie JETZT!

Durch die aktuelle Krise werden alle Lebensbereiche stark beeinträchtigt. Ganz besonders trifft es seit letzter Woche den Einzelhandel, Dienstleistung sowie die Gastronomie in unserer Gemeinde. Die meisten der Betriebe mussten schließen. Trotzdem laufen ihre finanziellen Verpflichtungen für Miete, Personal und Nebenkosten weiter. Wirtschaftlich stellt dies für viele Betriebe eine Katastrophe dar und ist für sie langfristig nur schwer bis gar nicht auszuhalten.

Wenn wir wollen, dass in Breisach auch nach dieser Krise noch eine Grundversorgung an Handel, Dienstleistung und Gastronomie vorhanden ist, müssen wir als Gemeinschaft zusammenstehen und Solidarität beweisen. Ansonsten wird Breisach am Rhein nicht mehr so sein wie früher.

Jede und jeder von Ihnen kann seinen Teil dazu beitragen! Sie werden sich sicherlich fragen, was Sie persönlich tun können. Hier sind einige Beispiele, die nicht abschließend sind und die Sie gerne mit weiteren kreativen Ideen ergänzen können:

- Als Vermieter einer Ladenfläche können Sie die Mietzahlungen stunden.
- Nutzen Sie die Abhol- und Lieferangebote der örtlichen Gaststätten und des Breisacher Einzelhandels. Essen Sie zu Hause das Lieblingsgericht einer unserer Gaststätten.
- Kaufen Sie Gutscheine der Gaststätten und Gutscheine des Einzelhandels. Damit signalisieren Sie auch Ihr großes Vertrauen in den Weiterbestand des Angebotes.
- Motivieren Sie Nachbarn und Bekannte zum Mitmachen bei dieser Aktion.
- Teilen Sie diese Aktion in ihren sozialen Netzwerken.

Auf der Homepage der Gemeinde haben wir eine Liste der Angebote aus Einzelhandel, Gastronomie und Weinwirtschaft veröffentlicht und aktualisieren diese regelmäßig. Informieren Sie sich auch über die Webseiten der Breisacher Einzelhandel-, Dienstleistungs- und Gastronomiebetriebe oder über die regionalen Onlineportale www.kaiserstuhl-lokal.de und <https://www.online2local.com/gemeinsam-stark-map/>.

Liebe Bürgerinnen und Bürger, die derzeitige Situation ist für uns alle sehr belastend. Jeden Tag werden wir vor neue Herausforderungen gestellt. Diese stellen aber gleichzeitig auch eine Chance dar, um zu zeigen, dass wir in Breisach am Rhein zusammenstehen und die Zukunft nicht aus den Augen verlieren.

Ich setze auf Sie alle, damit wir unser Breisach am Rhein gemeinsam in eine gute Zukunft führen.

Bleiben Sie gesund – geben Sie auf sich und andere Acht!

Ihr
Oliver Rein
Bürgermeister